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　　　※来年度はＢプロジェクトの取り組みの中にハマヒルガオ、ヘイケボタルも含める

４　来年度の予算について

　　50万円ホタルの環境整備として予算を要求する方向で、全体会でかけることとする

　・ソフトは今年度と同様の63万円の要求
　・来年度のＦとして学区の焼き印ストラップ用焼き印を作成してみてはどうかという意見がある
　　また来年度正式に協議するが心に留めておいてほしい
　・大規模ソフトとハードについては、Ｅ絵本100万円の他、50万円まちづくり看板の見直し設置、

次回以降に
ついて

自然編看板設置にかかる最終承認、まるごと活性化の見直しについて

内容

学区民のつどいのPRイベント（ブース、ステージ発表）、来年度予算要求について決定事項

　 ○Ａ：学区民のつどいでの乗り方教室、ぐるめがテーマのサイクリングイベント開催（11/26予定）
　 ○Ｂ：自然編マップ作成（年度内発行）※撮影したドローン映像はつどいで放映予定
　　　　　フォトコンテスト開催（年２回）
　　　　　看板設置

　 ○Ｃ：学区民のつどいでのノルディックウォーキングイベント（サイクリングと同じ時間帯）
　　　　　学区民のつどいでのマップ配布（500枚）シダックスさんより協賛いただいた

　　　　　歩こう会開催（12/11予定）

１　各プロジェクトの進捗状況および検討について

  ○Ｅ：ふるさと紹介のつどい開催
　　　　 まちづくり絵本の作成（自治会長会で大人で描いていただく方の推薦を依頼した）

　　　　　四季桜植樹会（2/19予定）

会議名： 第４回ふるさとづくり委員会グループリーダー会議

議題 各プロジェクトの進捗状況および検討について、学区民のつどいでのPRイベントにつ
いて、自然編看板の設置について、来年度の予算について

会議要旨

速野会館小会議室

山本光男、岡本善広、今井寿一、大井豊、伊藤潔、西村實、金森修一、宮川美紀子（8

速野会館　赤井館長、飯田主事　　地域振興・交通政策課　坪内課長

　　　　　月１回のノルディックウォーキング開催（学区民のインストラクタも２名養成）
　○Ｄ：夏休み大川自由研究室（8/2）開催
　　　　 新川の河畔林の利活用（県立大との連携）
　　　 　ウッドデッキの設置、立命館大学との連携でイベント開催
　　　　 大川の環境整備

　　　　「これからの速野」ナレーション付けは10月１２日に調査会実施

２　学区民のつどいでのPRイベントについて
　（１）ブース：フォトコンテストの集まりがよかったためレイアウト変更

　・こちらをもとにＢで詰めて見積もりをとり次回会議で承認いただきたい

３　自然編看板設置について
　・看板に設置する写真を現在収集中
　・今回出している内容は自治会から出たものである

　○F：広報紙発行、つどいでのイベント開催、ヒヤリハットマップは自治会長および各団体に通知文
　　　　を送り、調査中

　（２）ステージ発表：Aプロジェクトリーダーが代表して、説明
　　　　　　　　　Ｂドローン映像を流すため、案内係はＤＶＤプレーヤーが取られないように見てほしい


